

**ANALISIS STRATEGI MARKETING MIX DALAM UPAYA
MEMBANGUN CITRA DESTINASI PADA DESTINASI WISATA
DEMAK GREEN GARDEN**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

Oleh :
Himmatul Ulya
NIM 1950210190

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Himmatul Ulya
NIM : 1950210190
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen dan Bisnis Syariah
Judul Skripsi : Analisis Strategi Marketing Mix Dalam Upaya Membangun Citra Destinasi
Pada Destinasi Wisata Demak Green Garden.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 1 September 2022 sampai dengan 20 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 27 Juni 2023
Dosen Pembimbing

Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag.
NIP. 197402072007011026



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Himmatul Ulya / 1950210190

Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/ Manajemen Bisnis Syariah

Judul : “Analisis Strategi Marketing Mix Dalam Upaya Membangun Citra Destinasi Pada Destinasi Wisata Demak Green Garden”

Telah diujikan pada **14 September 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. Supriyadi, S.H., M.H.</u> NIP. 197210201999031001 Ketua/Penguji I	25-9-2023	
<u>Hj. Tina Martini, S.E., M.Si., CAP</u> NIP. 197703232002122003 Penguji II	25-9-2023	
<u>Ulfah Mey Lida, M.Pd.</u> NIP. 199205052020122026 Sekretaris Sidang/Penguji III	25-9-2023	
<u>Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag</u> NIP. 197402072007011026 Dosen Pembimbing	26-9-2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	26-9-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Himmatul Ulya Nim 1950210190** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah di terbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah di tulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 Juli 2023

Yang Menyatakan,



Himmatul Ulya
NIM. 1950210190

MOTTO

﴿ ٦ ﴾ فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿ ٥ ﴾ إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿ ٦ ﴾

﴿ ٧ ﴾ فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ ﴿ ٧ ﴾ وَإِلَىٰ رَبِّكَ فَارْجِعْ ﴿ ٨ ﴾

Artinya: “Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain). Dan hanya kepada Tuhanmulah engkau berharap”. (QS. Al-Insyirah ayat 5-8).¹



¹ Alquran. Al-Insyirah ayat 5-8, *Alqur'an Dan Terjemahannya* (Bandung: Jabal Raudhatul Jannah, 2010), 596.

PERSEMBAHAN

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan ridho-Nya, yang telah memberikan saya kekuatan dan kemudahan dalam membuat karya tulis skripsi ini. Dengan penuh bangga, tulus dan ikhlas penulis persembahkan skripsi ini untuk :

- ❖ Kepada kedua orangtuaku tercinta, beliau bapak Ruslin dan Ibu Asfiah yang selalu memberikan kasih sayang juga dukungan baik tenaga, pikiran, finansial dan tentunya selalu mendoakan kesuksesan dan keberhasilan saya.
- ❖ Seluruh dosen IAIN Kudus, terutama Bapak Dr. H.Jaenal Arifin, M.Ag, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
- ❖ Kakak dan adik saya tersayang (Risalatul umami dan Wafiq aniqoh) yang senantiasa memberikan motivasi untuk menjalani setiap proses yang dilalui.
- ❖ Teruntuk Ahmad Ulul Azmi, terimakasih telah memberikan semangat dan menemani perjalanan panjangku dalam menyelesaikan skripsi ini dengan sepenuh hati.
- ❖ Kepada sahabat-sahabat baik saya Arni, Isti, Aisyafa, Dina, Nanda, Inas, Zunika, Nadia yang selalu menemani, memberikan dukungan, bantuan, saran dan ucapan-ucapan positif yang membangun kepercayaan diri.
- ❖ Teman-teman seperjuanganku kelas MBS-E angkatan 2019 yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, yang telah memberikan dukungan, arahan, kritikan maupun saran yang membangun dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
- ❖ Kepada pihak Demak Green Garen dan seluruh pengunjung yang telah berkontribusi dalam penyusunan skripsi ini.

TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Kosonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/s y	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	آ	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	إِ	i / i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	أُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A' / a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A' / a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيْ	falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	القُرُوع	Al-furū'	القَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القِطَاءُ	Al-qaḍā	الشَّمْسُ	Al-syams	سَيَّأُنْ	syai'un
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	
						sā'ah	

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT karena telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah dan kesempatan sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul **“Analisis Strategi Marketing Mix Dalam Upaya Membangun Citra Destinasi Pada Destinasi Wisata Demak Green Garden”**.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi strata satu (S1) pada prodi Manajemen Bisnis Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus. Penulisan skripsi ini peneliti banyak mendapatkan dukungan, bimbingan, saran dan arahan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, oleh karena itu peneliti mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
4. Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA., selaku Kaprodi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
5. Seluruh dosen dan jajaran staf pengajar di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah membekali berbagai ilmu dan pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Orang tua dan saudara yang telah memberikan dorongan moril dan materiil dalam penyusunan skripsi ini.
7. Pemilik, manager, pengunjung dan pihak-pihak dari Demak Green Garden yang telah memberikan informasi dalam penelitian.
8. Teman-teman MBS E angkatan 19 yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
9. Seluruh pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari pembaca dan berbagai pihak guna perbaikan dalam proses berikutnya.

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat kepada penulis pada khususnya dan bagi pembaca umumnya, serta dapat menunjang pengembangan ilmu pengetahuan dimasa yang akan datang.

Kudus, 28 Juli 2023

Penulis,



Himmatul Ulya
NIM. 1950210190

